

Quedó atrás la Universidad de conflictos, hoy es de superación, competencia y excelencia: Astudillo

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Quedó atrás la Universidad de conflictos, hoy es de superación, competencia y excelencia: Astudillo



- El gobernador Héctor Astudillo y el rector Javier Saldaña, entregan mobiliario escolar y unidades con una inversión federal y estatal de 25 MDP
- La UAGro ocupa el quinto lugar en preparatorias y pasó del lugar 35 a las primeras 20 del país

Chilpancingo, Gro., 26 de junio de 2019.- Estudiantes de 76 planteles de educación superior de la Universidad Autónoma de Guerrero (UAGro) contarán con nuevo mobiliario, equipo de cómputo y vehículos para impulsar sus actividades académicas y así mejorar su proceso de enseñanza-aprendizaje, con una inversión federal y estatal de 25 millones de pesos.

El gobernador Héctor Astudillo Flores, acompañado de su esposa y presidenta del DIF Guerrero, Mercedes Calvo y del rector de la máxima casa de estudios del estado, Javier Saldaña Almazán, encabezaron la entrega de equipamiento y vehículos a planteles educativos en las siete regiones de la entidad.

En su mensaje ante la comunidad estudiantil y funcionarios de la Universidad Autónoma de Guerrero, Astudillo Flores recordó que también fue estudiante de esta institución, junto con la señora Mercedes Calvo, en la Unidad Académica Preparatoria Número 1 en Chilpancingo.



Por ello, apuntó el gobernador: "Para nosotros siempre será un enorme gusto venir a la universidad, con maestras, con maestros, con alumnos, con alumnas, con paisanos, paisanas, con directores de las preparatorias y con directores de las escuelas y facultades".

En ese contexto, precisó que le tiene un gran aprecio a la UAGro, por eso tiene un compromiso que está basado con el rector en la superación, en el trabajo y en la solidaridad para que la universidad camine y mejore.

El Ejecutivo estatal, reconoció que Guerrero es un estado con una gran complejidad, pero también es un estado donde hay hombres, mujeres, jóvenes, profesionistas, maestros, maestras que todos los días dan su mejor esfuerzo para que este estado salga adelante.

Recordó que antes la Universidad Autónoma de Guerrero se distinguía por que permanentemente estaba en ebullición, marchaban en las calles, protestaban, pero hoy son otros tiempos, de superación, de entrega y de competencia en la excelencia en el país.

En su momento, el rector de la Universidad Autónoma de Guerrero, Javier Saldaña Almazán, agradeció la mano amiga y solidaria que ha mostrado el gobernador Héctor Astudillo Flores.



Indicó que, gracias al apoyo incondicional de Héctor Astudillo, la UAGro ha mejorado en su calidad educativa, ya que a nivel nacional ocupa el quinto lugar en preparatorias y pasó del lugar 35 a estar dentro de las primeras 20 del país.

Sara María Guinto Brito, estudiante de la Facultad Académica de Derecho, expresó que con este equipamiento tendrán mayores oportunidades de salir adelante en su formación personal, profesional y social, a través de la educación es la mejor herramienta para lograr desarrollo.

Al evento asistieron el secretario de Finanzas y Administración, Tulio Samuel Pérez Calvo, el subdirector de la Comisión Nacional de Libros de Texto, Herminio Saiz Fernández, el diputado Ricardo Castillo Peña, presidente de la Comisión de Educación Ciencia y Tecnología del Congreso del Estado, el encargado de despacho de la Secretaría de la Juventud y la Niñez, Luis Aguirre Justo, así como los diputados locales Héctor Apreza Patrón y Jorge Salgado Parra.

